

Los opuestos

Rubén Feldman González

No reconocer los opuestos es el inconsciente.

Reconocer los opuestos (como «yo observo algo») es la conciencia. En esa conciencia el tiempo es relevante o explícito.

Esa conciencia puede ser «lógica» y esa lógica manifiesta la energía explícita entrópica.

Abolir los opuestos es exacerbar la entropía al reforzar al observador.

La conciencia se vuelve «ilógica» o «ilusa» u «obsesiva», etcétera.

Cese de los opuestos: La Percepción Unitaria.

Darse cuenta sin conciencia de tiempo. El tiempo se hace irrelevante. Conciencia total del observador y lo observado ya mismo en la pura observación.

Esa observación envuelve a la energía cósmica implícita. Quizá las palabras **chi** (Tao), **pneuma** (griego) o **nirvanda** (brahmánica) aludan a esta pura observación.

PERCEPCIÓN UNITARIA
EL COMPLETO DESPERTAR
SITIO WEB OFICIAL
INFORMACIÓN y NOTICIAS SOBRE LA Psicología Holokinética
ARTÍCULOS, AUDIOS y VIDEOS GRATIS
WWW.PERCEPCIONUNITARIA.ORG